

武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 3月号
令和5年3月1日

尼崎市立武庫南小学校
校長 大龍 正幸

有終の美を飾ろう

寒かった冬も三寒四温を繰り返し、少しずつ春に近づいています。

さて、3月は武庫南っ子の皆さんが卒業式、修了式と大きな節目となる式典を迎えます。6年生はあと14回登校すると卒業を迎え、1年生から5年生も16回の登校で修了式を迎えます。6年生の皆さんは小学校生活の思い出を胸に武庫南小学校を旅立っていくことと思います。あらためて振り返ってみると、多くの出来事があり、その度に周りの協力を得て乗り越えて来たことに気づくはずです。それぞれ通ってきた道のりは違いますが、今はみんな同じゴール（卒業）を迎えます。卒業式では、感謝の気持ちを込めて、成長した皆さんの晴れ姿を、関わってくれたたくさんの方々に見てもらいましょう。



4月の学校だよりで「学校は自分を成長させる場」とであると伝えました。1年生から5年生の皆さんも、1年間の学校生活における年間目標や学期目標を振り返り、成長できたこと、まだ頑張らなくてはいけないことを整理し、支えてもらった周りの人たちへの感謝の気持ちをもって新しい学年に進級しましょう。4月には新入生が入学してきます。武庫南っ子のお兄さんお姉さんとして学習面でも生活面でも新入生のお手本になるように頑張ってください。そして、新学期にはみんなそろって元気な笑顔で登校してくれることを願っています。

保護者の皆様には日頃から本校の教育活動にご理解ご協力いただきました。また、お子様の健康管理に気を配り毎日学校に送り出していただき、ありがとうございます。来年度も引き続き、お子様の学校での活動を見ていただく機会を、学校も工夫をしながら確保していきたいと考えております。PTA執行部の皆さんや学年・学級の役員の皆様には学校行事でのお手伝いや、朝のふれあい運動を通して子どもたちの安全な登校を支援していただきました。学校評議員や学校関係者の皆様、「武庫地区シルバーふれあいの会」や図書ボランティア、スポーツクラブ21、少年補導委員など地域の皆様には本校の教育活動を支えていただき、心より感謝申しあげます。今後とも、保護者や地域の皆様に信頼される学校づくりを教職員一同推進して参ります。引き続きのご支援をいただきますようお願いいたします。

保護者の皆様には日頃から本校の教育活動にご理解ご協力いただきました。また、お子様の健康管理に気を配り毎日学校に送り出していただき、ありがとうございます。来年度も引き続き、お子様の学校での活動を見ていただく機会を、学校も工夫をしながら確保していきたいと考えております。PTA執行部の皆さんや学年・学級の役員の皆様には学校行事でのお手伝いや、朝のふれあい運動を通して子どもたちの安全な登校を支援していただきました。学校評議員や学校関係者の皆様、「武庫地区シルバーふれあいの会」や図書ボランティア、スポーツクラブ21、少年補導委員など地域の皆様には本校の教育活動を支えていただき、心より感謝申しあげます。今後とも、保護者や地域の皆様に信頼される学校づくりを教職員一同推進して参ります。引き続きのご支援をいただきますようお願いいたします。